



発行：日本共産党柏市議会議員団 柏市増尾台1-2-16 ☎7176-3711 FAX.7176-3716

市政への
ご意見、ご要望を
お寄せください。

新年度の国民健康保険料は
据え置きとなりました。引き
上げなかつたことは評価でき
るものの、コロナ禍で市民の
暮らしがかつてない困難に立
たされているとき、本来なら
負担軽減で市民を支えること

が政治に求められています。
今後の国保会計は基金がな
くなり、赤字になると試算さ
れます。赤字分を保険料
引き上げで補うことになれば、
市民の暮らしは耐え難いもの
になります。全国知事会が求

めているように、国に1兆円
規模の公費投入を求めるところに、一般会計からの繰り入れで保険料を下げるべきです。
新年度から未就学児の均等
割額3万6600円が、半額の1万8300円になります。子どもは大きくなるほど経済的負担が大きくなります。すべての子どもを減免の対象にするとともに、他の保険料にはない「人頭税」のような均等割制度は廃止すべきです。

3つの請願を採択

- 自校方式の学校給食を変えないでください
- 生活保護利用世帯にエアコン購入費と設置費用を助成してください
- 公立保育園を改築・改修し、無くさないでください

3月議会では、上の3つの請願が全会一致で採択されました。いずれも教育民生委員会で継続審査になっていたものです。一方、「沼南地域の学校給食も自校方式で実施してください」「生活保護利用者に夏季のエアコンの電気代相当額を支援してください」「インボイス制度の実施中止を求める意見書を国に提出してください」は、柏清風、公明党等の反対で不採択になりました。

来年10月から実施されようとしている「インボイス制度」は、消費税の免税業者に課税を迫るもので、消費税引き上げやコロナの影響で大打撃を受けている中小・零細業者に新たな負担を押し付け、地域経済を衰退させるインボイス制度は中止しかありません。

新年度予算に自民系・公明も賛成

太田市長になって初めて
の新年度当初予算が、全会
一致で可決されました。

成立した予算には、自校
給食を守り沼南地域に広げ
るための検証を行う調査費、
市立柏病院の現地建て替え
に向けた基本計画策定費が
盛り込まれています。

また、就学援助へのクラ
ブ活動費などの追加、困難
を抱える一人ひとりの子ど
もたちを支援する教員の大
幅増員、学校トイレでの無
料の生理用品提供、災害対

柏市議会はロシアによるウクライナ侵略に抗議し直ちに撤退することを求める決議を上げました。議員会として40万円の義援金をユニセフに送りました。

ロシアは侵略やめよ!



3月1日の市民の抗議集会に参加した共産党市議団

日本共産党は、「市民のいのちと暮らしを最優先にした市政」へ大きく方向転換する内容になつていると判断し、予算に賛成しました。自民系会派と公明党も賛成した結果、全会一致となりました。

予算には、行政デジタル化や柏駅周辺・TX沿線巨大開発、保育園給食の民間委託など慎重な対応が必要な課題も含まれていますが、

新年度から就学援助の対象にクラブ活動費、生徒会費が加えられます。日本共産党が求めて歩み始めた予算となっています。

予算には、行政デジタル化や柏駅周辺・TX沿線巨大開発、保育園給食の民間委託など慎重な対応が必要な課題も含まれていますが、

日本共産党は、「市民のいのちと暮らしを最優先にした市政」へ大きく方向転換する内容になつていると判断し、予算に賛成しました。自民系会派と公明党も賛成した結果、全会一致となりました。

クラブ活動費などを追加 もれなく申請しましょう

認定基準額の目安 (世帯全員の総収入額)

世帯構成	持ち家	借家
大人1人小学生1人	218万円	288万円
大人1人小1人中1人	320万円	390万円
大人2人小1人	291万円	361万円
大人2人小1人中1人	376万円	446万円

「給食費のみ補助」を導入するなど、さらに制度の拡充を求めていきます。申請は年度途中も随时できます。申込は各学校にご相談ください。

就学 援助